

# *Medios argentinos destacaron avance de vacunas cubanas antiCovid-19*

---



La Habana, 12 may (RHC) Medios de prensa en Argentina destacaron este miércoles el avance de dos de los cinco candidatos vacunales cubanos contra la COVID-19 y el inicio de la campaña de intervención sanitaria en varias partes de nuestro país.

En una reseña difundida en la portada de su edición digital, el diario Página 12 se hizo eco del inicio de la intervención con Soberana 02 y Abdala, tras varios meses de ensayo clínico.

'En el primer día del 'estudio de intervención poblacional' -no puede considerarse vacunación hasta que ambas fórmulas se certifiquen- comenzaron a administrarse dosis de Abdala en cuatro de los 15 municipios de la capital cubana, a los que se sumarán otros tres a final de mes y ocho entre la segunda quincena de junio y agosto', precisa ese medio.

Asimismo, Página 12 señala que el estudio comenzó con la aplicación de la primera de las tres dosis de este candidato vacunal, el más avanzado en este momento, a mayores de 60 años.

Menciona que el objetivo es que 1,7 millones del total de 2,2 millones de habitantes de La Habana estén completamente inmunizados en agosto, cuando previsiblemente Abdala y Soberana 02 ya sean vacunas certificadas y se conozcan más detalles sobre su eficacia.

En tanto, el canal C5N también dedicó un espacio a resaltar los logros de la ciencia cubana, el avance de sus candidatos vacunales y destacar varios puntos de ambas vacunas como el fácil traslado.

'Una buena noticia, avanzan las dos vacunas cubanas en fase III', señaló esa televisora, una de las más vistas del país. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/257108-medios-argentinos-destacaron-avance-de-vacunas-cubanas-anticovid-19>



**Radio Habana Cuba**